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大仙市立 西仙北中学校
学校通信

平成２6年12月25日
No.32

平成２６年 終了

明日から1月13日まで冬季休業となります。こ
の9か月間，皆さんにとって，どんな月日だった
のでしょうか。西仙北中学校は，常に活動的で，
いろいろな分野で躍進しました。
冬季休業に入りますが，冬の厳しさは例年と変

わりませんが，それを克服して冬を味方にした生
活を過ごしてほしいと思います。

朝集会 クリスマスでほしいもの

12月16日(火)の朝，全校朝集会が行われまし
た。今週のテーマは「クリスマスにほしいもの」
です。スピーチを紹介します。
◇３年生
Ａ組 小木田岳弥 さん
僕のほしいものは彼女です。クリスマスはひと

りぼっちなので，彼女がほしいです。というのは
冗談で，本当にほしいものは，本物のドラえもん
です。困ったらすぐに助けてくれるのでほしいで
す。
Ｂ組 佐藤圭祐さん
僕がクリスマスにほしいものは，受験用のテキ

ストです。やるかわかりませんが，自分のために
はなると思うのでほしいです。そして高校に合格
したいです。
Ｃ組 佐々木望 さん
僕がクリスマスプレゼントにほしいものは，電

車の本です。理由は電車が好きなので，もっとい
ろんな電車の写真を見てみたいからです。
◇２年生
Ａ組 加賀谷里美 さん
私がクリスマスにほしいのはお金です。私はほ

しいものがたくさんあるので，そのお金でほしい
ものを買いたいです。それから行きたいところが
たくさんあるので，移動費などにも使いたいです。
Ｂ組 小山田光 さん
私がクリスマスにほしいものは，長財布です。

理由は，今使っている財布が古くなってきて，盛
岡自主研修のときにもグループの人たちがかわい
い長財布を持っていたので，ほしいと思いました。
長財布を上手に使って，いろいろお金を使いたい
です。
◇１年生
Ａ組 伊藤胡桃 さん
私がほしいものはコンタクト(レンズ)です。い

つもお風呂や寝るときにめがねをそばに置いてい
て出るときに，忘れてしまったり，踏んでしまっ
たりしてめがねが曲がることがあるのでコンタク
トがほしいです。
Ｂ組 若松広也 さん
僕がクリスマスにほしいのは，友達との思い出

です。訳は，３年生になると受験勉強で忙しくな
ると思うので，今のうちから友達と一緒にお菓子
を食べたり，好きな音楽を聴いたりして楽しいク

リスマスを過ごしたいと思ったからです。

感想発表。
◇３年 小笠原未久 さん
皆さんの発表を聞いて，私はほしいものが分か

らないので，もしもらえるとしたら，考えてみた
いです。
◇２年 佐藤尚哉 さん
僕は，ほしいものがないわけでもないですが，

気持ちが落ち着かないので，はやくほしいものを
決めてみたいです。
◇１年 後藤明華 さん
私は，まだほしいものが決まっていないので，

もらうまでに決めておきたいです。

税の作文 表彰式

12月28日午後12
時35分に，本校校長
室で，「税に関する作
文」の表彰式がありま
した。
本校では，次の３名
の方が表彰されまし
た。表彰者は，西仙北
市庁舎のサービス課長
様でした。３人の生徒の皆さん，おめでとうござ
います。

◎ 税に関する作文 大仙市長特別賞
１年 佐藤 瀬奈 さん 「秋田県税について」
３年 朝田 麟太郎 さん 「税について」
３年 小笠原 未久 さん 「税金の使い道」

宮城県黒川郡富谷町
教育委員会並びに小中学校職員 訪問視察

12月19日(金)の午前中，富谷町教育委員会並
びに町内にある１２の小中学校職員の皆さん２５
名が，本校を視察に訪れ，授業参観，協議を行い
ました。
授業参観では，50

分間，先生方の興味
関心がある授業を自
由に参観いただきま
した。
協議の中で話題に

上がったのは次の事
柄でした。

・どの授業も学習のめあてが黒板や学習シートに
記されている。また，生徒の全国学力学習状況
調査のアンケート結果を見ると「授業のめあて
が毎時間示されている」が100％となっている。
どのようにして，このように学習のめあてがき
ちんと示されている授業を行っているのか。

・家庭学習時間を延ばす手立てとしては，どんな
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工夫をされているか。
・専門監制度について。→委員会の千田課長より
説明いただきました。

・３年生の授業を参観したが，生徒が落ち着いて
いて，学び合いも成立していて，生徒間の雰囲
気もよかった。

・自習の１年生の教室で，インタビューをした。
秋田県は学力Ｎｏ．１だけれども，どのように
思っているか。
６人の生徒が，「誇りに思っている。」と答え

てくれた。また，「それはどうしてだと思うか？」
と聞いたら「学び合いと一人勉強ノートのおか
げだと思う。」と答えてくれた。女子生徒の一人
に，「将来は何になりたいか？」と聞いたら「警
察官になりたい。」と答えてくれたので「どうし
て？」と聞いたら「日本の国を守りたい。」と答
えてくれた。将来の目標をきちんともっている
ことに感動した。

・地域の方々や保護者の方々の学校に対する姿勢
は，どうか？(協力的か非協力的か）

これらの質問に答えた後，最後に教育長さんよ
り，お礼の言葉がありました。
帰り際，参観された先生方から，１年Ｂ組の学

級は，冬休みの計画を立てる自学(自習)でしたが，
たくさんの来室者で，「素の西仙北中の生徒を見る
ことができてよかったです。」という感想がたくさ
ん寄せられました。

１年Ｂ組 国語 校内授業研究会

12月19日の５校時に，1年Ｂ組で増田真弓先
生が国語の研究授業を行いました。
めあては「お世話になった先生に自分の気持ち

が伝わる年賀状を書こう」でした。
はじめのエクササイズで，年賀状といえば，思

い浮かぶこと，を決められた時間でノートに書き
出します。

・はがき ・住所・元旦・友人，知人・あけまして
おめでとう ・新年・干支やその絵

他にも様々ありました。これから本時のめあて
にいきました。
年賀状の複製見本４つを見て，どんなことが描か
れているか，グループで見ました。
その後，それらを列挙

して，前文，本文，あと
づけ などの用語と意味
を学習しました。
最後に，自分が出した

い方，お世話になった先
生をイメージして，内容
の吟味をしました。

授業に一生懸命に取り組んだ１Ｂの生徒はきっ
と心温まる年賀状を作成してくれると思いました。
１Ｂの皆さん，増田先生，お疲れ様でした。

巨人軍 原辰徳監督 来校

12月21日午後に巨人軍原辰徳監督が，本校を
訪れ，大曲仙北中学校の野球部員(300名)とその

保護者，地域関係者，合わせて500名の前で講演
会と野球の指導を行ってくれました。
原監督は，テレビよりもとても大きく見え，体

育館入場の際には万雷の拍手の中，ステージに上
がっていきました。
原監督のお話は次のとおりでした。

自分の父親と一緒に高校で野球をやることにな
ったとき，親子で野球することの厳しさを父親か
ら指導された。自分は，作新学院の江川さん(元巨
人)にあこがれてプロに進みたいと思った。自分が
東海大学１年生，江川さんが法政大学4年生の時，
神宮球場で決勝を行ったが，そのときに江川さん
からホームランを打ててよかった。自分を巨人に
入団させてくれたのは藤田監督で，自分は巨人に
入団することを信じていた。そしてその通りにな
ってうれしかった。
中学生の皆さんに伝えたいことは，野球で勝つ

こと，プロ野球に入団することが人生の目標であ
ってはならない，ことです。そのようなことも含
め，今を一生懸命生きること，物事に全力で立ち
向かっていくことをお願いしたいです。

この後，
各中学校の
代表 1 7人
にスイング
の指導をし
てくれまし
た。本校で
は主将の瓜
生拓さんが
「君は顔も
いいし，スイングもいい。言うことないよ。」と言
われました。
最後に，野球部を代表して後藤大典さんと西仙

北中学校を代表して柳葉さくらさんが花束を贈呈
しました。
歓迎のポスターに原監督が感激していました。

準備から駐車場係まで奮闘してくれた野球部の皆
さん，お疲れ様でした。そしてありがとうござい
ました。

の学校行事

05(月)仕事始め，３年学習相談
06(火)3年学習相談
07(水)3年実力テスト
08(木)3年学習相談
09(金)3年学習相談，職員会議
11(日)美郷町オープン卓球大会(リリオス)
12(月)成人の日
13(火)冬季休業最終日
16(金)冬休み明けテスト，3年実力テスト
17(土)秋田県バレーボール冬季強化練習会(2年熊

谷未羽)～18日
19(月)大綱講演会１年生
21(水)１・２年スキー教室(協和スキー場)
23(金)職員会議
26(月)専門委員会
28(水)中央委員会，公立高校前期選抜学力検査等実施日
30(金)綱よい(1年生)
31(土)郡市スキー大会～2日


